

大枝社会福祉だより

平成28年10月10日
大枝社会福祉協議会
発行責任者 藤岡強志

大枝社協だより発刊に寄せて



京都市立大枝小学校
校長 太田 由枝

大枝学区の皆様には、日頃より、本校教育活動の推進にご理解・ご支援を賜り、誠にありがとうございます。とりわけ、大枝社会福祉協議会の皆様には、年間を通じ、校区の児童・生徒の健全育成のためにご尽力なされていていますこと、心よりの敬意と感謝を申し上げます。

私は、今年度着任したところですが、二十年ほど前に、お世話をなった伊藤校長先生（第二十八代）が就任なさった折に大枝校を訪問させていただいたことがあります。その当時の街道の雰囲気はそのままに、校舎は刷新され、新鮮な気持ちで新年度を迎えるました。この美しい大枝の地で、地域をこよなく愛するみなさんと、地域ぐるみで子どもを育てていくことに、大きな喜びと重責を感じております。

現代は子育ての難しい時代と言われます。社会の変化や生活様式の波は子育てにも影響を与え、家庭だけ、学校だけ、で子ども達を健やかに育むことは難しくなってきました。

このような時代にあって、『子育て』に関わる様々な事業を通じて「親を支え、子を育む」大枝社会福祉協議会のお力は誠に大きいものと実感しております。皆様方の、今後ますますのご活躍とご健康を、心よりお祈り申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

平成28年度活動・事業計画

- | | |
|-----|---|
| 6月 | 中山町 / 塚原町 / 脇掛町 健康すこやか教室 |
| 7月 | 子育てサロン「七夕まつり」
大枝夏祭り |
| 9月 | 敬老の集い
大枝児童館祭り |
| 10月 | 布団クリーニング
スカイクロス教室・社会福祉だより発行 |
| 11月 | 大枝児童館「やきいも大会」 |
| 12月 | 中山町 / 塚原町 / 脇掛町 健康すこやか教室
子育てサロン「クリスマス会」
児童館「クリスマス会」 |
| 2月 | 中山町 / 塚原町 / 脇掛町 健康すこやか教室 |
| 3月 | 友愛訪問・社会福祉だより発行 |



洛西区政40周年記念行事、ギネス世界登録が9月25日（日）に桂中学校で行われ、見事4052名で登録達成。暑い中ご苦労様でした。



社会福祉協議会役員

会長	藤岡 強志	塚原町
副会長	山口 正孝	塚原町
庶務	桂 桂子	中山町
会計	豊坂 圭子	中山町
班長	永守 真砂美	塚原町
	齋藤 晴美	塚原町
	永守 礼子	塚原町
班長	木村 京子	中山町
	宮尾 完二	中山町
	中原 耕作	中山町
	三原 美加	中山町
班長	林 千賀子	脇掛町
	田原 敏雄	脇掛町
	田原 光子	脇掛町
	中原 ふみ恵	脇掛町
	田原 富士子	脇掛町
	南條 晶子	脇掛町



平成28年度前期活動報告

健康すこやか教室

*六月八日（水）～十日（金）

沓掛地域包括支援センターより詐欺や熱中症についての話の後、今年は近隣で活動されている、腹話術師の阿蘇和代先生による楽しい腹話術。阿蘇先生・人形と参加者のやりとりに大喝采でした。皆さんすこやか体操や歌を歌って元気元気。

子育てサロン 七夕祭り

*七月六日（水）

大枝児童館で、〇歳～3才児の親子さん十一組児童十三名が参加。最初は緊張気味の子ども達も先生による楽しい親子体操でリラックスしました。

紙切りを使ったお話「雨降り熊の子」のパネルシアターに続き、茶話会では田頃のお母さん達の子育て交流会と、笹飾りを作り飾りました。帰宅時に笹と笹飾りのプレゼントに子ども達は「コキゲンで帰宅しました。

大枝夏祭り 力キ氷販売

*七月三十日（土）

猛暑でしたが予定を早める事なく販売。「メロン」「レモン」「ブルーハワイ」と注文の声。一台の力キ氷機がフル回転。汗だくだぐで力キ氷を作りました。大繁盛で氷壺も少くなり、最後は、チケットを持っていない方は現金販売し、準備した氷が無くなるほど今年も大好評でした。



敬老の集い

九月十六日（金）

今年も昨年に続いて、

ホテル京都エミナースで

開催。第一部の式典では

平井義也洛西担当区長・

小石玖三主西京区社会福

祉協議会会長等多数の来

賓の方をお迎えして、長

寿をお祝いしました。

一部の催し物では、ぶ

んげい一座による「時代

の移り変わり」の大衆歌

謡お芝居シヨーで会場が

盛り上りました。

会食に入り、恒例のカラ

オケでは、のど自慢の皆

さんが十八番を披露。

最後に各町毎の大合唱。

また来年も参加してください。

大枝学区敬老の集い

九月一～十四日（土）

オーブニングの子ども達

の元気な大声での歌や竹太鼓。

その後、ゲームや模擬店が行われました。たこせん・フランクフルト・焼きそば・おにぎり・アイスクリーム・ジュースと学童はバザー会場へ。エンターテイメントは、大道芸「HAMAR」さんが会場を沸かし、お祭りは楽しく終了しました。

大枝夏祭り 力キ氷販売

*七月三十日（土）

猛暑でしたが予定を早める事

なく販売。「メロン」「レモン」「ブルーハワイ」と注文の声。一台

の力キ氷機がフル回転。汗だく

だぐで力キ氷を作りました。大

繁盛で氷壺も少くなり、最後

は、チケットを持っていない方

には現金販売し、準備した氷が

無くなるほど今年も大好評でした。

*布団クリーンング

昨年に続き、秋のシーズンに実施となり、今回

は、十月十八日（火）行います。

*スカイクロス教室

十月三十日（日）大枝小学校において行います。老若男女誰でも参加できます。食事は、カレーライスを用意しています。

*大枝児童館「やきいも大会」

十一月十七日（木）中庄町の三ツ宮神社と児童館にて行います。

*子育てサロン「クリスマス会」

十一月十四日（水）児童館において行います。

*児童館クリスマス会

十一月十七日（土）児童館において行います。

*健康すこやか教室（町内各会場）

十一月に町ごとに行います。恒例の「クリスマス会」を予定しています。クリスマスプレゼント

があり、多数参加をお待ちしています。沓掛町五

日・中山町七日・塚原町八日です。

*健康すこやか教室（町内各会場）

一月に町ごとに開催します。年度最後の教室となりますが、多くの参加をお待ちしています。

*友愛訪問

三月一日（火）に七十歳以上の独居の方や八十

歳以上の方に社会福祉協議会役員が、お菓子を持って訪問します。

*大枝社会福祉だより

三月末に発行を予定しています。

編集後記

今年は九月に入り台風がまとまり、日本各地で集中豪雨による河川の氾濫・土砂災害・浸水被害が発生、また九州地方では地震による災害。田頃より防災に心がけると共に、共助の心が大切だと思いました。

編集委員（中山町担当）

桂・木村・豊坂・三原・中原・宮尾・藤岡